

Aksi Sosial KRNS Simalungun di Nagori Manrayap Baru, Pasang Instalasi Listrik di Rumah Warga Tak Mampu

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.KINERJA.CO.ID](https://simalungun.kinerja.co.id)

Mar 11, 2023 - 18:33



Keterangan Photo : Pengurus KRNS Simalungun bersama warga di Nagori Manrayap Baru

SIMALUNGUN- Eksistensi Komunitas Relawan North Sumatera (KRNS ; red) dengan melakukan aksi sosial, mewujudkan rasa kepedulian atau rasa kemanusiaan terhadap warga yang kurang mampu.

Kali ini, KRNS menyalurkan pembiayaan pemasangan instalasi listrik di kediaman Rusman Sinaga, tepatnya di Huta Naga Bayu, Nagori Manrayap Baru, Kecamatan Huta Bayu Raja, Kabupaten Simalungun, Sabtu (11/03/2023) sekira pukul 11.00 WIB.

Di awal pertemuan dengan Pengurus KRNS Kabupaten Simalungun, Rusman Sinaga menuturkan, kesehariannya sebagai butuh tani dan ia mengungkapkan, selama ini penerangan yang digunakan hanyalah lampu teplok dan lilin.

"Semenjak dirumah ini belum ada listrik karena tidak ada dana untuk biaya pemasangan listrik," tutur Rusman Sinaga.



Sementara, Ketua KRNS Kabupaten Simalungun Joni Damanik mengatakan, pihaknya melaksanakan kegiatan ini bertujuan untuk memberikan perhatian kepada masyarakat kurang mampu.



"Bantuan kami ini, dalam bentuk pembiayaan penyambungan Installasi arus listrik di kediaman Bapak Rusman Sinaga ini," kata Joni Damanik.

Selanjutnya, Ketua KRNS Kabupaten Simalungun juga menyampaikan, sebelumnya menerima informasi dari warga yang menyebutkan, kondisi rumah warga tidak memiliki penerangan pada malam hari dan kondisinya memprihatinkan.

"Kami sepakat menyalurkan bantuan dan selanjutnya hari ini untuk menepati janji, perihal pemasangan Installasi listrik di rumah ini yakni, bantuan sosial demi meringankan beban warga kurang mampu," ujar Joni Damanik.

Masih di tempat yang sama, Miswanto tokoh pemuda setempat, mengatakan, apresiasi dan berterima kasih kepada seluruh pengurus KRNS Kabupaten Simalungun, sekaligus mendukung sepenuhnya membantu warga kurang mampu.

"Kami menelusuri dan menemui warga kurang mampu dengan kondisi memprihatinkan. Masih ada kediaman warga belum menikmati listrik dan tidak mempunyai BPJS," ujar Miswanto mengakhiri.